
  
Botucatu, 09 de agosto de 2022.

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 426, aprovado na Sessão Ordinária de

27/06/2022, de autoria do nobre Vereador Silvio dos Santos, através do qual

solicita: “que providenciem a instalação de totem de carregadores coletivos para

celulares nos espaços e ambientes públicos de Botucatu”, dizer o que segue:

Agradecemos a sugestão desta Casa de Leis e

informamos que compreendemos a pertinência da questão abordada pelo nobre

vereador. Iremos nos empenhar, de forma conjunta com a Secretaria Municipal de

Governo, em busca da viabilidade orçamentária para tal investimento.

Aproveito a oportunidade para apresentar        protestos de estima e consideraçã

Atenciosamente,

  
   Secretário Municipal de Participação Abu e Comunicaçã


